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第２４０７回 例 会 令和 4 年 7月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 森 はるみ 会員(7月 3日) 

       藤﨑 一成 会員(7月 5日) 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和4 年 7 月 12日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

第8グループガバナー補佐就任挨拶 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

 
 お食事「銚子プラザホテル」 

紫陽花 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2406回例会(令和4年6月28日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとうご

ざいます。 

今日、6月28日は「パフェの日」です。パフェはフラ

ンスの料理人が、「完全なデザート」をめざしてつくった

ものでした。そのためフランス語で完全なという意味の

「パルフェ」と名付けられました。その英語読みの「パ

フェ」が一般に広まりました。記録に残る日本で最初の

パフェは、明治26年に鹿鳴館で行われた天皇誕生日を祝

う天長節晩餐会のメニューにある「パルフェフジヤマ」

だとされています。 

日本のスイーツ業界が「パフェの日」を定めるにあた

り、「完全」に関係のある日にしようという事になり、そ

こで選ばれたのが、巨人軍の藤本英雄投手が1950年に日

本で初めて完全試合を達成した6月28日でした。なんと

この日、藤本投手は先発する予定ではありませんでした。

先発予定だった投手が急に腹痛を起こし、突然回ってき

た代役だったのです！当時の日本球界には、この大記録

を表現する用語がありませんでした。アメリカでは「パ

ーフェクト・ゲーム」ということがわかり、ならばと「完

全試合」と直訳されたのだそうです。 

今日が2021-2022年度の最終例会となります。パーフ

ェクトゲームとは程遠く至らない1年間でしたが、皆様

のおかげでどうにか最終例会を迎えられた事に感謝いた

します。ありがとうございました。 

幹事報告 

１ガバナーエレクト事務所より 

・2022-23 年度地区大会決議委員会委員の承認につい 

て  

・2022-23年度 成田RC様事務局・例会場名称変更の

お知らせ 

・ＩＣＴ推進委員会よりアンケートのお願い  受領 

２・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 

 令和4年夏の交通安全運動実施について    受領 

３・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  7／22(金) 点鐘18：00「なみ川」夜間例会 

7／29(金) 休会 細則第5条第6節（1）により 

受領 

☆会報受領  旭ＲＣ 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛 充 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須永 清彦 幹事 

会長退任挨拶         森 はるみ 会長 

一年間、

例会に出席

して頂きあ

りがとうご

ざいました。 

新年度が

始まってす

ぐ8月から

の緊急事態宣言による休会、年があけてからのまん延防

止等重点措置の延長・延長での時短例会と今年度もコロ
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ナ感染症予防のため、活動が出来ず終わろうとしていま

す。奉仕活動や親睦活動の場で皆様からもっと多くのご

意見を頂きたいところでしたが、それがかなわず残念で

した。 

コロナ禍の中でも、卓話にご協力頂いた皆様には感謝し

ています。 

会長として、就任挨拶に始まり例会挨拶を含め皆さん

の前でいろいろな挨拶をさせて頂きました。始めは何を

どう話したら良いのかわからず、経験の浅い自分が諸先

輩の前で偉そうに話すなんて！と5・6行の会長挨拶に2

日も3日も時間がかかりました。緊張でしどろもどろに

なり原稿から目が離せず冷や汗のかきどうしでしたが、

自分にとって、とても貴重な経験となりました。 

この経験を無駄にせず、皆さんと一緒に銚子東ロータリ

ークラブを盛り立てて行きたいと思います。 

残念なのは、1 月に 5 回目の米山功労者表彰を受け、

かわいい孫の為にあと10年は生きるんだ、と言っていた

杉山会員が死去されたことです。とても悲しく、残念で

なりません。ご冥福をお祈り申し上げます。 

入会10年目にまさか会長職で、皆さんと50周年の節

目に立ち会う事が出来た事は本当に感謝しています。50

周年記念事業、石毛実行委員長を始めとする委員会の皆

様、お疲れ様でした。記念事業で公正図書館へも素晴ら

しい返却ポストが寄贈できました。長いようで短い、短

いようで長い1年でした、皆さんには役に立つ会長では

ありませんでしたが、私は本当に成長の1年となりまし

た。長谷川幹事を始め、委員会役員、会員の皆様のご協

力のおかげです。1年間ありがとうございました。 

幹事退任挨拶         長谷川 弘 幹事 

森はるみ会

長の運営方針

に基づき2回

目の幹事とし

て1年間活動

をしてまいり

ました。 

本年度もコ

ロナ禍でほとんどの事業が中止になってしまいましたが、

5月に創立50周年記念式典を無事開催する事が出来まし

た。会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

 

五大奉仕委員長退任挨拶 

青少年奉仕委員会        黒田 幸一 委員長 

当クラブは、

関東近県中学

生選抜野球大

会、中学校対

抗銚子半島駅

伝、千葉科学

大学ローター

アクトクラブ

及び留学生交流会など、青少年育成のための支援及び助

成に永く力を注いでまいりました。 

しかしまた本年も、コロナウイルスにより活動を中止せ

ざるを余儀なくされましたが、昨今明るい兆しがみえて

きました。 

次年度こそ、コロナ終息を願い皆様と共に活動できます

ことを願いまして、退任挨拶といたします。 

 

パスト会長会議 

日時：令和4年6月28日（火）12：00～ 

場所：会議所第5会議室 

議題：2023-24年度ガバナー補佐の件 

臨時理事会議事録 

日  時 令和4年6月28日(火) 例会終了後 

議  題 

１・2023-24年度ガバナー補佐の件       承認 

 網中吉郎会員を推薦 

２・次年度委員会構成変更の件         承認 

   米山記念奨学委員会 泉川委員→岡野委員 

３・次年度会計監査選任の件          承認 

   山本嘉一郎会員 

 

 

ガバナー月信についてお知らせ 

2022-23年度のガバナー月信は、当面の間 

紙媒体による発行となりますので、会員の 

皆様に配布致します。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 

会長 石毛 充様・幹事 須永清彦様 

１年間お世話になりました。ありがとうございま

した。 

森はるみ会長・長谷川弘幹事 

 一年間ありがとうございました。いよいよ最終を

向かえました。よろしくお願いします。 

藤﨑一成君 

一年間ＳＡＡとしてお世話になりました。森会

長・長谷川幹事お疲れ様でした。 

 

千葉科学大学ＲＡＣ例会のお知らせ 

日時：令和 4年 7月 8日（金）16：40～ 

場所：マリーナキャンパス 2206 教室 

内容：新入生の自己紹介やローターアクトについて

の説明等 

＊是非ご出席ください。 

 

夏の交通安全運動のお知らせ 

シートベルト・チャイルドシートセーフティチェック 

日時：7月 15 日（金）16：00～17：00 

場所：三崎町イオンモール銚子前交差点 

集合：サイゼリア三崎前駐車場 

薄暮時街頭監視 

 日時：7月 19 日（火）16：00～17：00 

 場所：馬場町交差点他 

＊雨天中止 

＊7月 12 日（火）防犯・交通安全出動式及びパトロ

ールは関係団体主体で行うため一般団体の参加は

なし。 

 

 

 

７月のロータリーレート 

１＄＝１３６円 

 

 

例年 7月に開催しておりました「社会を 

明るくする運動市内大行進」はコロナ渦 

の為、今年も中止です。 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／２８） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １７ 名  出席率     ６２．９３ ％ 

６月１４日        確定出席率  ６７．８６ ％ 

 

来訪ロータリアン   

石毛充君 須永清彦君           （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １０名 

 

メークアップ  なし 

石毛(園)君 飯田君    （6/28第8Ｇ会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，４５０－ 

累 計 ￥ ６４，９８０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １１，０００－ 

累 計 ￥１４３，０００－ 


